

Más de 4.000 personas visitaron la Feria de los Txikis

Escrito por Administrator

Martes, 15 de Marzo de 2016 11:46 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 15 de Marzo de 2016.

Más de 4.000 personas visitaron la Feria de los Txikis

-

- I.M. | IRUN.

15 marzo 2016 00:07

La Feria de los Txikis de Gipuzkoa ha celebrado este fin de semana su primera edición en Ficoba con «una sensación de satisfacción en organizadores, expositores y visitantes», valoran desde el ferial irundarra, que coorganiza el evento junto a la empresa Sofeven. Apenas unas horas después del cierre de la edición inaugural del evento, ambos confirmaban «una segunda edición el próximo año». Del viernes al domingo, familias con niños y futuros padres y madres se acercaron hasta Ficoba para conocer la oferta de los expositores, pero también para asistir a las diversas charlas y talleres programados. El día de mayor afluencia se registró el domingo con más de 1.845 visitantes, con lo que la asistencia total del fin de semana se elevó prácticamente hasta las 4.000 personas. «Estamos muy satisfechos», señala Edurne Asurabarrena, directora de esta feria que está «dirigida a un público muy específico, por lo que la cifra de participación nos parece muy buena».